

NÉCROLOGIE

Roger Duchemin s'en est allé

Trompettiste de renom et de talent, Roger Duchemin vient de s'éteindre dans sa 89^e année. Il aura marqué la vie musicale de la ville d'Amiens en restant attaché au quartier Saint-Pierre où il a toujours vécu.

Sa vie a été entièrement consacrée à la musique. Son père, Louis, professeur de cor, le fit entrer au conservatoire d'Amiens, où il commença l'apprentissage de la trompette dès l'âge de 10 ans. Il s'est ensuite voué à cet instrument qu'il ne quitta plus jusqu'à, pratiquement, ses 70 ans.

Premier prix de trompette d'harmonie en 1947 au conservatoire de Versailles, soliste à l'harmonie municipale d'Amiens, à l'orchestre du conservatoire d'Amiens, au théâtre d'Abbeville, à l'orchestre du Picardy Théâtre et de l'art lyrique, à l'orchestre de danse Maurice Petit, professeur aux écoles de musique de Saleux, Corbie, de l'Harmonie Saint-Pierre, Roger Duchemin reçut les plus grandes distinctions : croix d'argent du mérite et du dévouement,



Roger Duchemin a assuré 340 représentations d'opéras et 1050 bals.

médaille d'honneur de la ville d'Amiens, médaille grand or avec palmes de la confédération musicale de France.

En plus d'un sens aigu de la pédagogie, le trompettiste était éclectique et ouvert. Il a su transmettre le goût de la trompette aux jeunes. Il joua assidûment pendant 65 ans au sein de l'Harmonie Saint-Pierre.

Ses obsèques religieuses seront célébrées aujourd'hui, à 10 h 30, en l'église Saint-Pierre suivies de l'inhumation au cimetière Saint-Pierre d'Amiens.

J.E. D.